



LAT Nitrogen Linz GmbH

Chemische Industrie

CH

INF

WIN

WI

Der Standort von LAT Nitrogen Linz liegt im Herzen des oberösterreichischen Chemieparks und ist das größte Unternehmen vor Ort. Produziert werden jährlich rund 1,5 Millionen Tonnen Pflanzennährstoffe, 450.000 Tonnen technische Stickstoffprodukte sowie 54.000 Tonnen Melamin für die Holzwerkstoffindustrie. Ein starkes Vertriebs- und Logistiknetz entlang der Donau gewährleistet eine zuverlässige Versorgung von Kund:innen in Ost- und Mitteleuropa. Mit ausgewogenen Düngekonzepten und hochwertigen Stickstoffprodukten leisten wir einen wichtigen Beitrag für Landwirtschaft, Industrie und Gesundheitsbranche – und damit für nachhaltige Entwicklung und bessere Lebensbedingungen weltweit. In Linz arbeiten rund 850 hochqualifizierte Mitarbeiter:innen in einem Umfeld, das Teamgeist, Entwicklung und Sicherheit in den Mittelpunkt stellt. Ein Auszug aus unseren Benefits: kostenlose Parkmöglichkeiten, gute öffentliche Anbindung, Gleitzeitmodell und Betriebskantine – eingebettet in ein stabiles, zukunftsorientiertes Arbeitsumfeld mit langfristigen Entwicklungsperspektiven und attraktiven Karrieremöglichkeiten.

The LAT Nitrogen site in Linz is located at the heart of Upper Austria's chemical park and is the largest company operating there. Each year, the site produces around 1.5 million tonnes of crop nutrients, 450,000 tonnes of technical nitrogen products, and 54,000 tonnes of melamine for the wood-based materials industry. A strong sales and logistics network along the Danube ensures reliable supply to customers across Central and Eastern Europe. Through balanced fertilisation concepts and high-quality nitrogen products, we make an important contribution to agriculture, industry and the healthcare sector – supporting sustainable development

and improved living standards worldwide. Around 850 highly skilled employees work at the Linz site in an environment that places strong emphasis on teamwork, professional growth and safety. An excerpt of our benefits includes free parking, excellent public transport connections, flexible working hours and an on-site canteen – embedded in a stable, forward-looking workplace offering long-term development prospects and attractive career opportunities.

FAKTEN

MitarbeiterInnen

Österreich: 850

weltweit: 1,800

Standorte

Österreich: Linz, Wien

weltweit: Ottmarsheim (F), Grand-

Quevilly (F), Grandpuits (F)

BEWERBERINFOS

Modus

Online

INTERESSE AN

AbsolventInnen

KONTAKT

+43 (0) 732 6914-5949

jobs_at@lat-nitrogen.com

lat-nitrogen.com/career



Michael Ennsberger



Waltraud Hueber-Resch